



Choca Permanente por cargo de Santiago Creel

El bloque mayoritario de Morena y aliados pidieron a Santiago Creel que pida licencia al cargo y con ello deje libre la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, al acusarlo de ejercer recursos públicos para promover su imagen. Por medio de un punto de acuerdo en la Sesión Permanente del Congreso, lo exhortaron a que por ética y congruencia no combine sus funciones legislativas con su actividad partidista y sus aspiraciones presidenciales. Sin embargo, Creel respondió que no pedirá licencia y retó a los legisladores a que, si lo quieren remover, que junten los votos para pedir un periodo extraordinario de sesiones y que, de paso, resuelvan el tema del INAI.

<https://lucesdelsiglo.com/2023/07/06/choca-permanente-por-cargo-de-santiago-creel-nacional/>